

Eine Novene und ein paar Videos

C.C.

21.11.2016

Vor ungefähr anderthalb Jahren entdeckte ich die Botschaft des hl. Josefmaria. In meiner Familie ist man eher gegen Religion eingestellt, da aus verschiedenen Gründen keiner mehr zur Messe und zur Beichte geht. Ich begann daher eine Novene zum hl. Josefmaria und schlug ihnen vor, sich ein paar Videos mit einigen seiner Treffen anzusehen.

Inzwischen haben sich meine Familienmitglieder Gott wieder genähert, wir gehen zusammen zur Messe und zum Fußsakrament. Und ich bin dem Heiligen sehr dankbar, dass in meiner Familie die Flamme des Glaubens wieder hell leuchtet.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/eine-novene-und-ein-paar-videos/> (15.01.2026)